

## **Kuantar Ke Gerbang Kisah Cinta Inggit Dengan Bung Karno Ramadhan Kh**

**Right here, we have countless books kuantar ke gerbang kisah cinta inggit dengan bung karno ramadhan kh and collections to check out. We additionally provide variant types and also type of the books to browse. The agreeable book, fiction, history, novel, scientific research, as competently as various further sorts of books are readily easy to get to here.**

**As this kuantar ke gerbang kisah cinta inggit dengan bung karno ramadhan kh, it ends in the works bodily one of the favored books kuantar ke gerbang kisah cinta inggit dengan bung karno ramadhan kh collections that we have. This is why you remain in the best website to see the amazing ebook to have.**

**Get in touch with us! From our offices and partner business' located across the globe we can offer full local services as well as complete international shipping, book online download free of cost**

### **Kuantar Ke Gerbang Kisah Cinta**

**Roman sejarah yang ditulis oleh Ramadhan KH ini berjudul "Kuantar Ke Gerbang", dengan subjudul "Kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno". Awalnya kukira isi buku ini lebih banyak tentang kisah berkasih-kasih antara Bung Karno dan Bu Inggit.**

### **Jual Buku Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Inggit dengan ...**

**Kisah dalam buku ini mengalir teratur dengan menggunakan sudut pandang orang pertama (aku), yaitu bu Inggit, sebagai tokoh utamanya. Membaca bab satu ke bab yang lainnya seperti memakan kue lapis, membukanya selapis demi selapis, bukan langsung menggigit dan mengunyahnya begitu saja.**

### **Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung ...**

**Kuantar Ke Gerbang : Kisah Cinta Ibu Inggit Dengan Bung Karno. In the Library Request this item to view in the Library's reading rooms using your library card. Geerbang a general rule we do not censor any content on the site. December 14, — Shelved as: We will not remove any content for bad language alone, or being critical of a particular book.**

### **Books by Ramadhan K.H. (Author of Kuantar ke Gerbang)**

**Dalam karya Ramadhan K.H. bertajuk Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno (1981: 383-384), dikatakan bahwa Soekarno ingin Inggit tetap menjadi istrinya. "Bukankah bisa aku mengawininya sementara kita tidak bercerai?" tanya Soekarno. Namun keputusan Inggit sudah mantap, "Ya, kalau mau kawin dengannya, boleh.**

### **Menapaki Kisah Cinta Soekarno-Fatmawati**

**Tak banyak memang yang menulis tentang Inggit Ganarsih, dalam buku teks sejarah-sejarah resmi namanya ditulis selewat saja. Karenanya kita patut bersyukur karena penggalan kehidupan Inggit Ganarsih ketika masih bersama Bung Karno sempat dituliskan oleh Ramadhan KH dalam novel "Kuantar ke Gerbang" (Kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno)**

### **Review Siro: Soekarno: Kuantar ke Gerbang**

**Judul: Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno Penulis: Ramadhan KH Desain Sampul: Natasa T. Tata Letak: Rakhmat Ariansyah ... aku fikir tadinya Novel Ku antar Ke Gerbang ini didominasi cerita cinta semata tetapi ternyata setelah membacanya lebih lanjut eeehhh...bener-bener hati dan pikiran ini menjadi ternganga..ternyata ...**

### **Blog Buku Helvry: Kuantar ke Gerbang**

**Judul : Kuantar ke Gerbang Pengarang : Ramadhan K. H. Penerbit : Bentang Pustaka Tahun Terbit : 2011 Tebal Buku : 431 halaman Ia pemuda yang pantas untuk mendapat pujian dan penghargaan, begitulah kalimat yang terbersit dalam pikiran Inggit Garnasih terhadap Sukarno.**

### **Quote dari Novel Kuantar Ke Gerbang : Kisah Cinta Ibu ...**

**kuantar ke gerbang kisah cinta ibu inggit dengan bung karno ramadhan kh PDF may not make exciting reading, but kuantar ke gerbang kisah cinta ibu inggit dengan bung karno ramadhan kh is packed with valuable instructions, information and warnings. We also have many ebooks and user**

**Komar Chucky: Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit ...**

*Ini adalah sejarah, kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno, kisah perjuangan saat masa penjajahan Belanda, ketika penjajahan Jepang, perjuangan Bangsa Indonesia menuju kemerdekaan. ... 5 komentar on "Kuantar Ke Gerbang" Anonim 18 Agustus 2011 09.37. Aku ngga suka sisi Bung Karno yang meninggalkan Bu Inggit. Gemes sendiri bacanya. Tapi memang ...*

**Resensi Novel: Soekarno Kuantar Kau ke Gerbang - Cakrawala IDE**

*Add tags for "Kuantar ke gerbang : kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno". Be the first. Similar Items. Related Subjects: (5) Soekarno, -- 1901-1970. Garnasih, Inggit. Presidents -- Indonesia -- Biography. Presidents. Indonesia. Confirm this request. You may have already requested this item. Please select Ok if you would like to proceed with ...*

**Kuantar ke Gerbang | museumberjalan.id**

*Quote dari Novel Kuantar Ke Gerbang : Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno Pertama-tama, ijinkan saya menceritakan sedikit tentang Ibu Inggit Ginarsih. Ya, Ibu Inggit adalah sosok perempuan yang pernah menemani Soekarno sampai ke gerbang kemerdekaan.*

**Kuantar Ke Gerbang | Mari Ngomongin Buku**

*Karya - karya beliau antara lain: Kuantar ke Gerbang: kisah cinta kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno (1981), Bang Ali demi Jakarta (1966-1977): memoar (1992), Pergulatan tanpa henti - Adnan Buyung Nasution (dibantu dituliskan oleh Ramadan K.H. dan Nina Pane) (2004), Rojan revolusi (1971), Priangan si Djelita: kumpulan sandjak (1956 ...*

**KUANTAR KE GERBANG KISAH CINTA IBU INGGIT DENGAN BUNG ...**

*Resensi Buku "Kuantar Ke Gerbang, Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno" Karya Ramadhan K.H. Kemarin siang saya membaca sebuah iklan tayangan acara yang berjudul "kisah Ibu Fatmawati, The First Lady", sejenak saya terdiam dan menarik nafas panjang.*

**Azzahra Fathurahman's Journey - blogspot.com**

*Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno by Ramadhan K.H. 4.13 avg rating — 660 ratings — published 1981 — 4 editions*

**Buku Kuantar ke Gerbang - Ramadhan K.H - ulasan | Buku Bagus**

*Isi dari novel ini kita akan menemukan kisah kehidupan sosok wanita sunda yang sederhana, yang menjadi pendamping Soekarno saat ia menimba ilmu di ITB di Bandung sambil merintis jalannya di bidang Politik masa-masa sulit yang ketika Bung Karno dipenjara dan diasingkan, hingga kepindahannya ke jalan Pegangsaan Timur 56, Jakarta beberapa bulan ...*

**BUKU YANG KUBACA: Kuantar ke Gerbang - Ramadhan K.H**

*"Tidak usah meminta maaf, Kus. Pimpinlah negara dengan baik, seperti cita-cita kita dahulu di rumah ini," begitu ucap Inggit Garnasih kepada Kusno, mantan suaminya. Kusno yang dimaksud Inggit tidak lain adalah Sukarno, sang Presiden Republik Indonesia yang pertama.*

**Kuantar ke Gerbang; Kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung ...**

*Tak banyak memang yang menulis tentang Inggit Ganarsih, dalam buku teks sejarah-sejarah resmi namanya ditulis selewat saja. Karenanya kita patut bersyukur karena penggalan kehidupan Inggit Ganarsih ketika masih bersama Bung Karno sempat dituliskan oleh Ramadhan KH dalam novel "Kuantar ke Gerbang" (Kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno)*

**KUANTAR KE GERBANG PDF - i-caminoinka.info**

*Berkisah tentang perjalanan cinta ibu Inggit dengan Bung Karno, perjalanan panjang dan penuh kejutan mengiringi kisah ibu Inggit saat mendampingi Bung Karno di masa perjuangan. Didalam buku ini diceritakan dari kisah kasih mereka bermula hingga akhir dari cerita mereka tepat ketika Bung Karno hendak melangkah ke memasuki gerbang Istana Merdeka.*

**Resensi Buku : Kuantar ke Gerbang, kisah cinta Ibu Inggit ...**

*Awalnya buku berjudul "Kuantar ke Gerbang" saat pertama diterbitkan, kemudian jadi "Kuantar ke Gerbang: Kisah Cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno", selanjutnya pada tahun 2000an diterbitkan Mizan dengan judul "Kuantar ke Gerbang". Lalu tahun 2014 dengan penerbit sama diterbitkan dengan judul "Soekarno: Kuantar ke Gerbang".*

**sundAnita: Resensi Buku "Kuantar Ke Gerbang, Kisah Cinta ...**

**Tak banyak memang yang menulis tentang Inggit Ganarsih, dalam buku teks sejarah-sejarah resmi namanya ditulis selewat saja. Karenanya kita patut bersyukur karena penggalan kehidupan Inggit Ganarsih ketika masih bersama Bung Karno sempat dituliskan oleh Ramadhan KH dalam novel "Kuantar ke Gerbang" (Kisah cinta Ibu Inggit dengan Bung Karno)**

**Copyright code : [79d992ef8c17782621345cb640527487](#)**